

Ausstellung des Hannah-Arendt-Gymnasiums im SkF Krefeld

Der Kunstkurs der 10. Jahrgangs des Hannah-Arendt-Gymnasiums war zum Thema Portraits kreativ. Die Kooperation zwischen dem Hannah-Arendt-Gymnasium und dem SkF Krefeld besteht im Bereich der Übermittagsbetreuung bereits seit vielen Jahren.

Auf Anfrage vom SkF erklärte sich die Kunstlehrerin Frau Malzahn mit ihrem Kunstkurs bereit, über 20 Bilder zu erarbeiten, die den Fokus auf abstrakte Portraits legte. Dabei sind vielseitige, sehr kreative und interessant anzusehende Werke herausgekommen. Die Ausstellung in den Räumen der Geschäftsstelle des SkF Krefeld, Blumenstr. 17-19 können für 6 Monate in den Öffnungszeiten bestaunt werden. Die Jugendlichen erhielten bei dem Besuch ihrer eigenen Bilderausstellung ein kleines Dankeschön und lobende Worte von SkF-Vorsitzender Anne Schneider.

Besichtigung der Ausstellung möglich, Mo-Do 9-12 und 13-17h, SkF, Blumenstr. 17-19